

## ABSTRAK

**Meilyani**, 2023. *Aktivitas Bimbingan Orang Tua Bagi Akhlak Remaja Di Desa Persil Raya Kuala Pembuang Kalimantan Tengah*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing : (1) Prof. Dr. H. Zulfa Jamalie, S.Ag M. Pd dan (2) Ermalianti, M. Pd.

**Kata Kunci** : *Aktivitas Orang Tua, Bimbingan Akhlak, Remaja*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pemikiran mengapa sebagian remaja di Desa Persil Raya tepatnya Sungai Mitak Kuala Pembuang memiliki akhlak yang buruk bahkan tidak baik dilingkungan. Apa yang menyebabkan hal tersebut, apakah orang tua tidak melakukan peranan yang semestinya, atau ada hal lain.

Masalah yang akan dikaji dalam penelitian ini adalah bagaimana peranan orang tua membimbing anaknya serta apa saja kendala dalam membimbing akhlak remaja di Desa Persil raya Kuala Pembuang Kalimantan Tengah. Penelitian ini nantinya bertujuan untuk mendeskripsikan Aktivitas bimbingan orang tua bagi akhlak remaja di lingkungan Desa Persil Raya Kuala Pembuang dan mendeskripsikan kendala orang tua dalam membimbing akhlak remaja di lingkungan Desa Persil Raya Kuala Pembuang.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian Kualitatif (*qualitative research*) dengan metode penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitiannya adalah para orang tua dalam aktivitas memberi bimbingan bagi akhlak remaja di Desa Persil Raya Kuala Pembuang sudah melaksanakan dengan baik. mereka memberikan bimbingan akhlak antara lain dengan memberikan contoh teladan, memberikan pembiasaan, memberikan tanggung jawab serta mengawasi dan mengarahkan ke arah yang baik dalam kehidupan sehari-hari. meskipun tidak secara optimal karena da melaksanakan dan ada yang tidak mungkin yang menjadi Kendalanya dalam membimbing akhlak remaja di Desa Persil Raya Kuala Pembuang adalah latar belakang pendidikan orang tua yang masih rendah, waktu yang kurang untuk kumpul bersama anak, lingkungan pertemanan anak yang memberikan pengaruh dan sarana dan prasarana yang kurang serta IPTEK yang maju tidak imbangi dengan pengawasan orang tua.